

Urbain Girod reçoit le Prix Panathlon Chablais

MÉRITE SPORTIF

Le marcheur du CM Monthey, a reçu vendredi les honneurs du Panathlon Club Chablais au Centre Mondial du Cyclisme à Aigle.

Devant une petite assemblée constituée principalement des membres du Panathlon Club Chablais, le président de l'institution chablaisienne François Montangero a remis le prix avec beaucoup d'humour. Plus que le marteau, le clou et le sparadrap reçus pour accrocher la distinction, c'est bien ce que représente ce prix qui a touché le sportif de Saint-Triphon. «Vous avez su apprécier le type d'effort que je produis, et je vous en remercie», s'est réjoui Urbain Girod.

Comment ce Prix Panathlon est-il attribué? «Une commission de trois personnes propose



ARNOLD BURGHERR

Félicité par François Montangero, le président du Panathlon Club Chablais, Urbain Girod (à dr.) possède un palmarès impressionnant.

trois sportifs de la région lors de l'assemblée générale, explique François Montangero. Une

vingtaine de membres du club vote ensuite à bulletin secret. Urbain Girod mérite sans con-

teste ce prix. Cela fait des années qu'on entend parler de lui et de ses bons résultats. En plus, on sait qu'il a toujours eu un comportement exemplaire. Il colle bien avec les valeurs du Panathlon.»

Cette distinction couronne une riche carrière. Depuis 1990 et une médaille d'argent aux 100 km des championnats de Suisse, le marcheur chablaisien de 44 ans s'est construit un palmarès national impressionnant, fait notamment de quatorze podiums (10 km, 20 km, 35 km, 50 km, 100 km, course de côte). L'année 2007 fut un très bon millésime, avec notamment les victoires aux 200 km de Vallorbe ou encore de Graide (Belgique).

Prochain objectif pour Urbain Girod: terminer Paris-Colmar, la plus grande épreuve de marche athlétique au monde (445 km). **CÉDRIC MORET**